

## Europa vor der Entscheidung

### *Herzliche Einladung*

Sehr geehrte Vorkämpferinnen und Vorkämpfer der modernen Pflanzenbiotechnologie und damit insbesondere auch der Grünen Gentechnik!

Seit vielen Jahren warten und hoffen wir darauf, dass der europäische und der deutsche Gesetzgeber endlich die wissenschafts- und menschenfeindliche Blockade der Grünen Gentechnik und insbesondere auch des CRISPR-Cas9 -Verfahrens durch ein modernes Gentechnikrecht beenden.

Nachdem die EU-Kommission inzwischen für eine Liberalisierung des europäischen Gentechnikrechts plädiert, fällt dem EU-Parlament eine höchst bedeutsame Aufgabe zu: *Es muss der Liberalisierung des Gentechnikrechtes zustimmen.* Gleiches gilt auf nationaler Ebene für den Deutschen Bundestag.

Wir freuen uns deshalb sehr, dass Sie sich über den neuesten Stand der Vorbereitung von Gesetzesänderungen auf EU- und nationaler Ebene aus erster Hand informieren können.

Am **Freitag, 25.11.2022, 16.30 Uhr** berichten und diskutieren mit Ihnen im Hörsaal des Leibniz-Instituts für Pflanzengenetik und Kulturpflanzenforschung

### **Herbert Dorfmann MdEP**

*Agrarpolitischer Sprecher der EVP-Fraktion (der größten Fraktion im EU-Parlament) sowie*

### **Dr. Gero Hocker MdB**

*Agrarpolitischer Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion*

über den aktuellen Stand der Reformbemühungen. Beide Politiker sind an einem Gedankenaustausch mit Ihnen sehr interessiert. Wir laden Sie deshalb herzlich zu dieser interessanten Veranstaltung ein.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Horst Rehberger

Vorsitzender